



# 走れ向陽!

## 〈教育目標〉

「知性」「品格」「至誠」「体力」を身につけた活力ある生徒

相馬市立向陽中学校 学校だより  
〒976-0037

相馬市中野字桜町76

TEL:35-2348 FAX:35-2849 第8号

発行 責任者：校長 反畑増生

令和 4年8月23日(火)

## 第2学期がスタート!

8月22日(月)から第2学期がスタートしました。当日に行われた始業式は新型コロナウイルス感染症対策のために全校放送による式となりました。始業式終了後には、各学年を代表して1人ずつ、3名の生徒が2学期の抱負を述べました。

2学期は85日間と1年間で最も長い学期となります。文化祭等各種行事も目白押しとなっております。本学期も1学期同様に保護者の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願い致します。



～本校の令和4年度の重点目標はみなさんも知っているとおおり「気づき、考え、行動できる」、そういう生徒を目指すことが本年度の目標です。2学期には向陽中学校最大のイベントである文化祭等、多くの学校行事が予定されています。これまでの内容や方法をただ踏襲するだけであつたり、周囲から言われたことに従うだけではなく自分たちで考え、意見を出し行動する学校行事にしてほしいと思います。また、行事だけではなく3年生については、この2学期は自らの進路を実質決定する時期と言っても過言ではありません。それだけに自分の進路の実現に向けて、自分で計画を立て、自分に合った学習方法で、自らの学力を自らの手で伸ばして欲しいと思います。2学期のキーワードは、「自ら行動する」です。この2学期の学校生活を自らの意思によって、実りの秋にしてくれることを心から期待します。

次に、二つ目の話ですが、2学期のスタートにあたり、生徒のみなさんはしっかりと自分の目標、つまり、2学期が終了する際にどのような姿に自分がなっていたいのか具体的なイメージを持って欲しいと言うことです。テレビのコメンテーターでもあり、明治大学の経営学の教授でもある野田稔さんという方がおりますが、その方の著書の中に「イメージできないものはマネジメントできない」という一文があります。これは、言い換えれば、自分のこれからの達成すべき姿がきちんとスタートの時点でイメージできなければ、これから自分が何をどうすれば良いか分からず、終了した際に結局、目標は達成できないということです。この2学期が終了した時に自分がどのようになりたいのかをしっかりと、今イメージをしてほしいと思います。

この2学期を皆さんが本当の意味での実りの秋にしてくれることを心から願っています。期待しています。～

(2学期始業式校長式辞より一部抜粋)

### 『夏休みの反省と2学期の抱負』

私は、今年受験を控えています。受験生としての夏休みは初めてであり、計画を立てるのが難しかったです。なぜなら私は、計画を立ててもできない性格で、特に学習面ではその部分が目立ってしまいます。しかし、朝と夜には絶対勉強をするという目標を立てました。教科は特に決めずに、1日最低でも2教科に取り組むことを意識しました。3年生は、明日実力テストを控えています。受験につながるテストなので、前日でも手を抜かずにしっかりと勉強をして、万全な状態で取り組みたいと思います。

私の2学期の目標は、苦手な教科に向き合うことと、残された時間を有意義に使うことです。私は、数学が苦手です。今まで一度も納得がいく点数を取ったことがありません。なので計算が得意になるよう毎日に一度は計算問題を解いて得意になれるようにしたいです。2つ目の残された時間を有意義に使うことについては、3年生になって残された時間は限られています。3年生は、様々なところで代表になり、特に2学期は大きな行事として文化祭や修学旅行があります。上級生として手本になれるように日々の生活を大事にしていきたいです。そして3年間の中で一番楽しかったなど将来思えるように、一つ一つの時間を大切にしたいです。

(始業式後の3年生代表の発表より)

### <これからの主な行事>

- 8月24日(水)・甲状腺検査 ※弁当
- 8月25日(木)・相馬地方中学校英語弁論大会 相馬市民会館
  - ・教育相談 25日～31日
  - ・PTA会長、副会長会 19:00～
- 31日(水)・駅伝大会試走 ・ノ一部活動デー
- 9月1日(木)・PTA三役会 18:30～

